



Perles de Sagesse
publiées par le Phare du Sommet

Vol. 35, n° 5

Bien-aimée Durga

2 février 1992

La puissance de la confrontation
« Comment se fera l'éveil ? »
Qui a la volonté de changer ?

Feu de Shiva, descends !
Feu de Shiva, descends !
Feu de Shiva, descends !

JE SUIS Durga ! JE SUIS dans la chair de ce corps [celui de la Messagère]. Et je respandis la Lumière de la Mère Divine et je viens commencer ce travail¹ avec les armées de la Mère Divine. Et là où vous prononcez le nom de *Shiva*, *JE SUIS là !* [Ovation de 29 secondes]

Et c'est l'heure et le moment², notez-le bien, je vous le dis, pour la Mère Divine et ses armées d'entrer dans la Bataille victorieuse. [Ovation de 19 secondes]

La fausse hiérarchie de la Mère Divine avec toutes ses armées s'oppose à la Grande Fraternité Blanche et aux porteurs de lumière de la terre. Cette fausse hiérarchie, qui donne du pouvoir au dragon rouge, à la bête et à toutes les armées des êtres déchus, se présente ainsi devant la Mère Divine et ses armées en ce jour. Et vous faites partie de ses armées !

Disciples du feu sacré! JE SUIS Durga et je viens honorer ma réputation ! [Ovation de 11 secondes]

Voici ! Je suis venue. Voici ! Je suis venue. Voici je suis venue ! Voici ! Je suis venue. Voici ! Je suis venue avec tout le pouvoir du rayon rubis du Seigneur Shiva ! Le Seigneur Shiva en moi et moi en lui : c'est cela le pouvoir de la confrontation.

Nous élevons maintenant ceux qui, parmi vous, voudraient faire partie de ces troupes au ciel et sur la terre et dans tout le cosmos. Nous vous élevons dans la lumière même du Rayon rubis. Et par le pouvoir des Bouddhas du rayon rubis et des cinq Dhyani Bouddhas, un puissant réseau de lumière se tisse à partir du cœur de Krishna jusqu'au cœur de la terre, jusqu'au cœur de chaque étoile et de chaque sphère du foyer planétaire.

Voici, nous arrivons ! Nous venons vaincre ce dragon, pas seulement sur la terre, mais partout dans le cosmos de la Matière là où les porteurs de lumière plantent leurs pieds dans le sol de l'univers physique et disent *Shiva !*

[L'assemblée récite ce fiat avec Durga en tapant des mains :]
Shiva ! Shiva !
Shiva ! Shiva !
Shiva ! Shiva !

Voici, JE SUIS la manifestation de ce Shiva ! JE SUIS cette Shakti ! Et dans ce pouvoir tourbillonnant du feu sacré, Shiva est Durga, Durga est Shiva et il n'y a aucune division entre nous.

Entrez donc dans cette sphère tourbillonnante ! Soyez attiré par la puissance de cette sphère qui déploie la Lumière. Devenez une partie de notre Grand Corps Causal et voyez *l'action, l'action, l'action* de la Shakti de Dieu en *vous !* Et sachez que la danse cosmique piétinera ces êtres déchus et le fait de les enchaîner appartient aux vainqueurs aujourd'hui.

Nous avons donc besoin de vos appels pour la défaite de la fausse hiérarchie de la Mère Divine et alors vous verrez la puissance de la Déesse Kundalini s'élever. Vous verrez le pouvoir du feu sacré en vous ! Vous connaîtrez une libération et seulement avec cette libération, vous comprendrez comment la fausse hiérarchie de la Mère Divine a pu opprimer le peuple de Dieu partout depuis des siècles.

Maintenant Shiva vous prend tous par la main, vous amène au Mont Kailas et vous conduit à la maison de Parvati.

JE SUIS CELUI QUE JE SUIS. JE SUIS au cœur de la terre et je saisis cette opportunité, pendant qu'il y a des fidèles en incarnation, pour entrer dans le temple de ceux qui m'ont préparé une place. Je vous demande de m'inviter à entrer dans votre temple maintenant, si vous osez, bien-aimés, car je vous préviens à l'avance que je ne vous laisserai pas dans le même état où je vous ai trouvé !

[Les membres de l'assemblée invoquent Durga à voix haute,.

Regardez, je lie le démon de l'apitoiement de soi ! Regardez, je lie le démon du non-moi ! Regardez, je transperce le gardien-du-seuil par le pouvoir du Rayon rubis !

Eh, bien ! En un clin d'œil de Dieu, par le feu du rayon rubis – qui est le pouvoir tout-puissant de l'amour de Dieu – vous pourriez connaître la dissolution de tout cela, de tout état de conscience, de manque ou d'absence, d'ignorance ou les cinq poisons³. Tout cela peut disparaître instantanément ! C'est une question de pouvoir et d'accélération de la pensée, de

la foi du cœur, du désir absolu de Dieu, de Dieu, de Dieu et encore plus de Dieu jusqu'à en arriver au point de saturation où vous devenez Dieu en manifestation.

Voici ! JE SUIS venue et j'ouvre la voie dans le cosmos de la Matière pour toutes les âmes de Lumière qui doivent s'incarner (de nombreuses à travers vous) afin qu'elles puissent atteindre la conscience de Krishna, la conscience de Sanat Kumara, de Gautama Bouddha, du Seigneur Maitreya, de Jésus Christ, de Kuthumi et de toute manifestation de Dieu en tout lieu.

Les voici ! Elles descendent ! Et je descends d'abord dans votre temple, vous pères, mères et fils et filles de Dieu, afin que vous vous réjouissiez de nouveau d'amener des âmes dans le monde et de les doter d'un corps, d'un esprit et d'un cœur qui ont l'intensité de Shiva et de Durga – l'intensité de rester et rester et rester jusqu'à ce que le dernier démon soit attaché et soit ou bien converti au Seigneur ou bien consumé par le feu sacré de son propre refus du Seigneur.

Qu'il en soit ainsi ! Que le monde soit consumé ! Que le monde soit consumé ! Que le monde soit consumé par la flamme embrasée qui ne s'éteindra pas !

JE SUIS cette flamme !

Êtes-vous cette flamme aujourd'hui ? [L'assemblée répond : « Oui ! »]

Fort bien, bien-aimés ! Fort bien. Fort bien. Debout et au travail ! Et ne laissez pas la léthargie s'installer à nouveau dans votre corps. Devenez les corps de divins yogi et yogini.

Oui, que votre corps soit l'incarnation de ce Verbe !

Voici, JE SUIS ce Verbe ! Et vous pouvez voir ce que je peux accomplir à travers ce temple. Voyez donc ce que je peux accomplir à travers vous. Mettez-moi à l'épreuve et je vous mettrai à l'épreuve en retour et nous verrons quelle main se retrouvera sur le dessus de la pile.

Oui, bien-aimés, JE SUIS venue. Réveillez-vous ! Réveillez vos enfants ! Réveillez les gens de cette nation ! Car le feu de Shiva doit se manifester dans cette défense spirituelle qui ne faillit point, dans la préparation physique qui ne faillit point.

Car pendant que vous intensifiez la Lumière, Mara et ses armées viendront, les forces des Ténèbres viendront. Et elles viendront dans la flamme pour être consumées, être consumées, être consumées, sinon pour connaître la repolarisation de leur être dans le Seigneur.

Elles auront le libre arbitre jusqu'à la fin, bien-aimés, mais cette personnalité de la Divinité se manifesterait sans entrave et ce sera fait ! Et ceux qui auront été persécutés pendant des milliers d'années connaîtront le jour de leur libération et donc la floraison du puissant lotus du cœur.

Oh, le bien-aimé Padma Sambhava ! Oh, le bien-aimé Padma Sambhava ! Oh, celui-là même que nous aimons, car il est entré dans les siècles et a élevé certains fils et filles de Dieu !

Oui, Padma Sambhava est si près de vous et de cette messagère. Par conséquent, ne négligez pas son mantra. Je le récite avec vous maintenant.

[L'assemblée récite le mantra d'or avec Durga :]
Om Ah Hum Vajra Gourou Padma Siddhi Hum
Om Ah Hum Vajra Gourou Padma Siddhi Hum
Om Ah Hum Vajra Gourou Padma Siddhi Hum
Om Ah Hum Vajra Gourou Padma Siddhi Hum

C'est votre clé à ce niveau de service pour entrer dans le cœur de tous ces Bouddhas et Bodhisattvas pour retourner au Grand Soleil Central, au cœur de la Divinité, bien-aimés. C'est votre clé à ce niveau : d'où le pouvoir de la Messagère et du Manteau du Gourou sur ses épaules à travers Padma Sambhava⁴. Prenez cela au sérieux, bien-aimés. Sachez que c'est votre passeport qui donne accès à la cour d'un grand nombre parmi ceux dont vous n'avez pas atteint les réalisations, et pourtant vous pouvez vous asseoir et manger avec eux grâce à l'intercession de Padma Sambhava.

Veillez maintenant vous asseoir pendant que j'intensifie le feu du Rayon rubis sur la terre.

Cette terre doit être nettoyée et il y a de nombreux fantômes des temps anciens qui sont dissous maintenant en raison de ma venue. JE SUIS dans le corps physique de la Messagère. JE SUIS dans le corps physique des disciples qui sont présents ici. Et je manifeste la gloire de Dieu. Je manifeste un feu qui s'accroît afin de consumer toute déchéance et toute toxine qui ne font pas partie de votre être.

Pouvoir du rayon rubis ! Pouvoir du rayon rubis ! Pouvoir du Rayon rubis ! Sagesse du Rayon Rubis ! Sagesse du Rayon rubis ! Sagesse du Rayon rubis ! Amour du Rayon rubis ! Amour du rayon rubis ! Amour du Rayon rubis ! Allez de l'avant ! Pureté du Christ cosmique, pureté cosmique de Dieu du rayon rubis de la Mère divine, allez de l'avant!

Par conséquent, en réponse aux appels des serviteurs de Dieu faits en ce jour, que le dragon soit lié ! Que la bête soit liée ! Que les plans astraux soient nettoyés ! Que les corps de désir de toute la race des porteurs de lumière dans le cosmos soient nettoyés !

Je libère la flamme ! Je libère la flamme ! Et *vous*, saisissez votre épée et libérez votre flamme aujourd'hui, bien-aimés ! *Sachez* que je vais livrer bataille à travers vous, de même que tous les anges et les êtres puissants de Dieu qui sont avec moi.

JE SUIS CELUI QUE JE SUIS Shiva!
JE SUIS CELUI QUE JE SUIS Shiva !
JE SUIS CELUI QUE JE SUIS Shiva !

Je suis l'intensification de la Flamme de Dieu dans votre cœur et je raffermis le cœur physique, le calice éthérique, le chakra, la triple flamme. Je renforce votre temple et vous devriez le renforcer vous-même en vous alignant enfin sur le véritable nectar de Dieu et l'équilibre des forces cosmiques. Oui, faites que les forces cosmiques du yin et du yang vous trouvent bien préparés dans chaque cellule et atome de votre être, bien-aimés ! Qu'il en soit ainsi.

Puissiez-vous trouver en vous une certaine fierté qui n'est pas l'orgueil des êtres déchus mais qui est la flamme d'honneur cosmique par laquelle vous ne pourriez envisager de ne pas être l'expression de l'image et de la ressemblance de votre Moi christique sacré, par laquelle vous êtes déterminés à marcher sur cette terre en tant que dieux en manifestation et à donner l'exemple.

Qui seront les éclaireurs
Qui sera le modèle à suivre ?
Qui donnera l'exemple ?
Qui produira les fils et les filles de Dieu ?
Qui, ici, a la volonté de changer de la mort à la vie ?
Je fais sonner la puissante cloche de Durga !
Je marche à travers le cosmos aujourd'hui !
Qui a la volonté de changer ?
Qui désire le corps de la Vie éternelle ?
Qui a la volonté de renoncer à la Mort ?
Je n'entends pas de réponse de votre part !
Devrai-je partir ?
[L'assemblée répond à voix haute à Durga.]

Que le plein pouvoir de la lumière de Dieu *brille* à travers vous maintenant ! Que vos paroles soient écrites ! Qu'elles soient écrites dans le feu, dans le verre, dans l'eau et dans l'air. Qu'elles soient écrites sur le sable et dans chaque molécule de votre être, bien-aimés.

Je m'en vais ! Et je sais que, à part ce lieu et les communautés bénies du Seigneur sur la terre, il y a très peu de gens qui ont la volonté de changer. Car ils sont déjà morts et ne peuvent donc répondre, bien qu'ils se déplacent encore dans leur corps physique sur la terre.

Cœurs bénis, il doit y avoir un réveil.

Comment le réveil pourrait-il venir si ce n'est par le Corps de Dieu ? Comment le réveil peut-il se produire ?

Tout en vous parlant, je déchire en lambeaux les démons qui tentent de vous attaquer, vous et la Mère Divine en incarnation. Cœurs bénis de la Lumière, vous comprenez donc le besoin d'être toujours en action, perpétuellement et sans cesse.

Oui, bien-aimés, je vous enseigne et je vous montre aussi comment utiliser cette puissante épée, comment tuer ces démons, comment comprendre que cette substance dont ils sont faits doit retourner au Grand Soleil Central, être recomposée et repolarisée afin que les Êtres aimants divins puissent à nouveau envoyer ceux qui peuvent être un habitacle convenable pour le SEIGNEUR Dieu, pour Shiva, pour Durga.

Par conséquent, sachez, bien-aimés, qu'en faisant tourner cette épée du Rayon rubis, son action se poursuit perpétuellement dans tout l'univers physique. Rien n'arrête l'action de cette puissante épée ou la flamme du cœur du Rayon rubis. Fortifiez-vous, donc, afin d'être moi-même en action.

Voulez-vous être de petits Durga sur la terre, bien-aimés ? [« Oui ! »]

Voulez-vous être cela pour moi ?

Je vous le dis, Shiva a besoin de vous ! Shiva a besoin de vous ! Shiva a besoin de vous et je peux me diviser des milliards et des milliards de fois en mettant ma Présence électronique au-dessus de vous.

Peu importe votre souci d'être populaires. La *popularité*, bien-aimés ! Mais je suis la personne la plus impopulaire de tout le cosmos auprès de la fausse hiérarchie et des démons. Je peux vous en assurer et j'en suis fière ! [Ovation de 39 secondes]

Bien-aimés, le regard de Shiva est posé sur vous ! Je suis venue aujourd'hui afin que vous cessiez de me craindre, car dans l'intensité que JE SUIS et des qualités redoutables que je manifeste, je peux vous assurer que ceux qui n'ont aucune peur en eux ne devraient pas me craindre. Car JE SUIS le plus grand défenseur de votre être qui ait existé et je viens avec la fureur extrême du pouvoir de l'Esprit de Dieu.

Bien-aimés, je suis bien plus que l'image d'une Déesse hindoue. JE SUIS une Déesse, à proprement parler, l'incarnation de la Mère Divine dans un rôle spécifique. JE SUIS aussi Parvati : JE SUIS aussi l'épouse dévouée. JE SUIS tout cela, bien-aimés, la Mère Divine peut prendre de multiples formes, comme vous le savez.

Mais je vous le dis, ceux qui craignent de m'invoquer, de faire appel à moi, se privent certainement de la plus grande possibilité d'un exorcisme, dans lequel je m'engage avec la puissante Astréa, avec la redoutable Kali et même Sarasvatî, Lakshmi et toutes les autres manifestations, sous diverses formes, de la Mère Divine, y compris vous-mêmes.

Sachez donc cela, bien-aimés, m'accueillir moi et mon intensité, c'est être libre à jamais de tout démon et désincarné. Et cet accueil doit se faire chaque jour de votre vie, bien-aimés, oui, chaque jour de votre vie. Car il y a des milliards et des milliards et des milliards de désincarnés et de démons sous toute forme de manifestation qui tourmentent la jeunesse.

Je vous demande d'être des pères et des mères de la jeunesse du monde, d'aller et de les sauver, de livrer le mandat d'une éducation juste, le mandat de la « Vie qui engendre la vie » et d'aller et de tuer, par le pouvoir de l'épée du Rayon rubis, ces démons qui sont à l'œuvre à travers ceux qui commettent le crime impardonnable de l'avortement de l'enfant au sein de sa mère. Cœurs bénis, si vous pouviez voir mon courroux, alors sachez que je le fais tomber sur ceux qui sont engagés à utiliser un scalpel ou tout autre moyen.

Cœurs bénis, j'ai besoin de vos appels et vous verrez ce massacre en son entier s'arrêter. Ayons cette détermination. Mettons-y tout notre cœur.

Et lorsque vous pensez à ne pas venir dans cette cour pour décréter, pensez à moi. Car lorsque vous faites l'appel, JE SUIS là, je mets ma Présence au-dessus de vous, je fais tourner mon épée ! Je peux disperser tout doute ou peur ou tourment. Je peux vous aider aujourd'hui à devenir qui vous êtes en réalité et à commencer à assimiler ce processus par le pouvoir de votre Moi christique sacré. Je peux tellement accélérer les cycles de la vie immortelle en vous, bien-aimés !

Et croyez-moi, je ne me vante pas. Je donne ! *Je donne ! Je donne* tout ce que je vous dis que je donne !

Et JE SUIS aussi dans le cœur de chaque maître ascensionné et Être cosmique. JE SUIS là, car la Flamme Mère se trouve dans chaque cœur et JE SUIS dans le cœur de la Flamme Mère. Shiva est dans le cœur de chaque maître ascensionné et Être cosmique et JE SUIS dans le cœur de Shiva. Vous voyez donc qu'il n'y a nulle part où courir et vous cacher de moi ; car JE SUIS en vous, JE SUIS hors de vous et JE SUIS partout !

Par conséquent, que le tourbillon de la danse des puissantes légions qui m'ont accompagnées commence, car le tourbillon du feu ardent de Shiva et de Durga et de toutes les armées du SEIGNEUR s'élançe. Et ainsi, les fausses hiérarchies sont mises en déroute !

Et c'est la plus grande, la plus joyeuse bataille que je puisse vous raconter, bien-aimés. Heureux êtes-vous d'y être engagés, bien-aimés.

JE SUIS dans le Soleil Central ! JE SUIS dans les profondeurs de la Mort et de l'Enfer ! Il n'y a nulle part où je ne vais, car JE SUIS *intrépide et flamme de courage* !

JE SUIS cette Durga ! JE SUIS cette Durga ! JE SUIS cette Durga ! JE SUIS cette Durga !

Mettez-moi à l'épreuve, bien-aimés ! Car vous pouvez voir une telle explosion de Lumière, une telle impulsion de réalisation dans votre conscience que vous vous demanderez pourquoi vous n'avez pas commencé il y a un million d'années à faire appel à moi. *Oui*, j'ai attendu aussi longtemps que cela pour certains !

Ainsi, vous êtes ici ! Je vous félicite donc ! Et je grave sur votre troisième œil l'image de moi-même *de peur que vous oubliiez* ! Car ne croyez pas que je serai là forcément d'autres millions d'années pour vous sauver de nouveau, bien-aimés.

Alors, prenez-moi ou quittez-moi aujourd'hui ! [Ovation de 43 secondes]

1 Cette dictée de la **bien-aimée Durga** a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le 31 décembre 1991, au cours de la conférence *The Rapture of Divine Love [Le ravissement de l'amour divin]*, tenue au Ranch Royal Teton, Park County, au Montana. Avant la transmission de la dictée de Durga, la Messagère avait présidé à une session de chants, de décrets de flamme violette et de chants sacrés au Seigneur Shiva et à la Mère Divine. Cette dictée admirable et ardente a été donnée *ex cathedra*. En donnant une dictée *ex cathedra*, le Maître investit totalement le corps du Messenger et il n'y a pas de séparation entre les deux. Le Maître utilise la bouche et les cordes vocales du Messenger pour transmettre son

message. Parler *ex cathedra* (« du haut de la chaire ») signifie parler « de la bouche même de Dieu ». Dans l'Église catholique romaine, ce que le pape prononce *ex cathedra* est considéré infaillible.

1. Voir vol. 35 n° 3 et n° 4.

2. 2:57 p.m. MST

3. **Les cinq poisons.** Selon l'enseignement du Bouddhisme tibétain, il existe « cinq poisons » qui représentent les plus grands dangers pour l'évolution spirituelle de l'âme. Ils sont contrebalancés par les sagesse des cinq Dhyani Bouddhas qui possèdent l'antidote à chaque poison. Le poison de **l'ignorance** est contrebalancé par la Sagesse omniprésente de Vairochana du Dharmakaya. La Sagesse semblable au miroir d'Akshobhya qui triomphe de **la colère, de la haine et de tout ce qui crée de la haine**. La Sagesse de la constance de Ratnasambhava qui triomphe de **l'orgueil spirituel, intellectuel et humain**. La Sagesse de la Discrimination d'Amitabha qui triomphe du poison des **passions : désirs insatiables, convoitise, avidité et luxure**. La Sagesse qui accomplit tout d'Amoghasiddhi, la Sagesse de l'action parfaite qui triomphe des **poisons de l'envie et de la jalousie**. [Voir l'enseignement sur les cinq Dhyani Bouddhas sur le site lepharedusommet.org dans les *Archives de l'enseignement du mois*.]

4. Le 2 juillet 1977, Padma Sambhava a déposé le manteau de Gourou sur les épaules de la Messagère Clare Prophet. Voir « The Buddha Padma Sambhava : His mission, His mantra and His Messenger », P.o.W., Book I, Introduction. 1984.